
Corso di laurea in Dietistica. 

Aggiornamenti ai quadri in scadenza della scheda SUA 2019 

Sezione Qualità 

A1.b 

In data 8 giugno 2017 si è svolto un incontro con il Responsabile regionale dell'ANDID, Dott. Marco Giuli, al 

quale hanno preso parte oltre al Presidente stesso, la Prof.ssa Salvolini e la Dott. Grelli. Durante tale 

incontro sono emerse quelle che sono le necessità del territorio relativamente alla figura professionale del 

dietista e quali sono le specifiche competenze professionali che la nostra università deve concorrere a 

sviluppare negli allievi di tale corso di laurea.  E' stata evidenziata dal Dott. Giuli la carenza in termini di SOD 

di dietetica e nutrizione clinica della nostra regione e la quasi totale assenza della figura del dietista 

nell'ambito dei SIAN (Servizio Igiene Alimenti Nutrizione). E' stata sottolineata inoltre l'importanza 

dell'educazione alimentare e del ruolo che il dietista deve essere preparato a svolgere in tale ambito. Su 

suggerimento del Presidente è stata proposta la elaborazione di un opuscolo informativo, in collaborazione 

tra l'UNIVPM e l'ANDID, che possa essere di supporto al dietista al momento del suo inserimento nel 

mondo del lavoro. Al termine della riunione si è programmato un successivo incontro per approfondire i 

temi trattati. In linea con quanto indicato dal PQA e nell'ottica di una continua interazione con le 

organizzazioni rappresentative del mondo della professione, ha avuto luogo lo scorso 10 ottobre un nuovo 

incontro con il Dr. Marco Giuli, Responsabile regionale dell'ANDID. Durante tale incontro sono stati 

approfonditi i temi trattati in precedenza (necessità del territorio, competenze professionali del dietista). 

Dando seguito a quanto già proposto dal Presidente, è stata inoltre ribadita l'opportunità di elaborare un 

opuscolo informativo, in collaborazione tra l'UNIVPM e l'ANDID, che possa essere di supporto al dietista. Il 

Rappresentante Dr. Giuli ha inoltre proposto di tenere presso l'UNIVPM un corso organizzato dall'ANDID 

rivolto principalmente ai neolaureati, che possa essere utile sempre in previsione dell'avvio della loro 

attività professionale.  

AGGIUNGERE: 

Nel corrente anno accademico, sempre nell’ottica di favorire il successivo inserimento professionale degli 

studenti del corso di laurea e d’intesa con il Responsabile regionale dell’ANDID, sono stati programmati dei 

seminari specifici, tenuti da esponenti della categoria e relativi al ruolo del dietista e ai molteplici ambiti 

professionali che lo vedono oggi coinvolto. E uno dei seminari è stato tenuto dallo stesso Responsabile.  

E’ stato proposto dal Presidente e deliberato dal Consiglio di CdS in data 26 settembre 2018 l’ampliamento 

del Gruppo di gestione AQ, con l’inserimento di altri due docenti, così da individuare un Comitato di 

indirizzo che avrà il compito di progettare e monitorare in maniera ancora più capillare e accurata l’attività 

formativa. Nel prossimo CCdS, previsto per luglio 2019, verranno meglio esplicitate le modalità di 

intervento di tale comitato, nonché la loro tempistica. 

 

Link inserito: http://www.med.univpm.it/?q=consultazione-con-le-organizzazioni-rappresentative-3 

A3b. 
Non ci sono modifiche né integrazioni. 



A4b2. 
Non è possibile visualizzare il contenuto dei link. 

 

 

A5b 
Correggere: “ Nel compunto dei Componenti” con “Nel computo dei Componenti”. 

 

 

B1 
il link non funziona 

 

 

B4 
Ok 

 

 

B5 
Nella sezione ASSISTENZA e ACCORDI non è possibile accedere all’Agreement - College of Rehabilitation di 

Varsavia, Polonia. 

 

 

D1, D2, D3: ok 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 


